

Sulingen, den 11. April 2010

Erster Landesalterskönigstitel für den Schützenverein von 1848 Sulingen im Kreisverband III Bezirksschützenverband Grafschaft Diepholz

Beim 58. Landesschützentag des Nordwestdeutschen Schützenbundes (NWDSB) in Nordhorn, gab es eine faustdicke Überraschung für den Schützenverein von 1848 Sulingen. Im Rahmen des Landeskönigsballs, fanden auch wieder die Proklamationen der Landes Könige statt.

Nachdem der Einmarsch der Königinnen und Könige abgeschlossen war und die „alten“ Landes Könige aus ihren Ämtern entlassen wurden, schritt Landessportleiter Heinz Otten um ca. 20.00 Uhr zur Krönung der neuen Häupter.

Es wurden alle Eingeladenen ihrer Klasse auf die Bühne gebeten und jeweils mit dem „Dritten“ begonnen. Als die Schützenaltersklasse aufgerufen wurde, blieb als „Letzter“ Günter Leinweber vom Schützenverein von 1848 „über“!

Das war eine Freude: Erster Landesalterskönig im Schützenverein von 1848, mit einem Teiler von 4,12 ist nun für ein Jahr Günter Leinweber!

(Marianne Schröder vom Schützenverein Wetschen sicherte sich den zweiten Platz in der Klasse Landesalterskönigin, wurde somit 1. Prinzessin.)

Die mitgereisten „Sulinger“, „Wetschener“ und „Blockwinkler“ jubelten mit ihnen und waren ganz aus dem „Häuschen“.NWDSB -Präsident Jonny Otten war der erste Gratulant, ihm folgten Günter Herzig und Friedel Kelkenberg vom Bezirksschützenverband Diepholz, sowie Präsident Dieter Lüdeke vom Kreisverband III.

Besonders der Schützenverein von 1848 Sulingen, sowie der Kreisverband III und auch der Schützenverband Grafschaft Diepholz sind mit recht stolz auf ihre Schützinnen und Schützen.

Marianne Vallan

(KV III - Pressewartin)



Gratulation für Günter Leinweber von NWDSB-Präsident Jonny Otten

Landesalterskönig Günter Leinweber



Königlichen Würdenträger
des Nordwestdeutschen Schützenbundes 2010



Günter Herzig und Friedel Kelkenberg vom Bezirksschützenverband Diepholz gratulierten Günter Leinweber und Marianne Schröder recht herzlich.